



# Celebran 113 aniversario DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA

ROBERTO MELÉNDEZ S.

**L**leno de colorido, alegría y esperanza se realizó, en la explanada del Zócalo capitalino, el 113 aniversario de nuestra Revolución, el que estuvo encabezado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien sostuvo que los mexicanos tenemos en los integrantes de las secretarías de la Defensa Nacional y Marina Armada de México, así como Guardia Nacional, nuestro ángel de la guarda, destacando el papel fundamental que nuestras fuerzas federales hacen en situaciones de desgracia, seguridad y paz social.

Miles de "adelitas", "juanes", deportistas y ciudadanos que se vistieron como lo hacían hace más de un siglo nuestros compatriotas, caminaron por el primer cuadro de la capital, en el que se realizó el tradicional desfile militar, recordado lo que sucedió hace 113 años. Tres horas duró el magno evento, en el que el presidente López Obrador destacó que se realiza en el país una revolución pacífica, en beneficio de todos y cada uno de los mexicanos, lo que fue destacado en el noticiario estelar de unomásuno. *Cambiando de Tema Noticias*, por los periodistas Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz Venegas, quienes dirigidos por nuestro presidente editor, Naim Libien Kauí, destacaron el orden, seguridad y emotividad con la que se realizó el evento, en el que se recordó la traición y muerte del presidente



José Luis Sustaita



Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz, en *Cambiando de Tema Noticias*

Francisco I. Madero.

*Cambiando de Tema*, los conductores del programa destacaron la grave confrontación verbal entre el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, y Adrián Rubalcava, quien calificó al campechano como *traidor y mentiroso*.

El alcalde en Cuajimalpa acusa al líder político de haberse aliado de manera ilegal con los dirigentes del Frente Amplio por México para postular como candidato o precandidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México al también alcalde Santiago Taboada, por lo que determinó salirse de las filas del tricolor, partido por el que luchó y defendió por muchos años.

Rubalcava se va con todo su capital político, el que se estima es superior al que tiene Taboada, quien a decir verdad, no tiene la culpa de que la dirigencia del FAM lo haya ungido como abanderado a la Jefatura de Gobierno de la CdMx. Y hablando de políticos, ayer iniciaron sus precampañas Xóchitl Gálvez Ruiz, Claudia Sheinbaum Pardo y Samuel García.

Lo hicieron en los estados de Guerrero, Veracruz y Nuevo León. Las campañas para quienes aspiran a ganar las elecciones de junio próximo se iniciarán a principios del año entrante.

*Cambiando de Tema*, José Luis "El Mago" Sustaita destacó que el legendario Circo Atayde Hermanos se encuentra de gira de trabajo por Arabia Saudita, donde ha alcanzado un enorme éxito.

Hace 135 años se iniciaron las actividades de la conocida empresa circense y no obstante que ya no



Alejandro Moreno y Adrián Rubalcava

cuenta con animales, los que cuidaba con todo esmero, el público quiere verlos.

De igual manera, aseguró que el año entrante, en su presentación en el Estadio Azteca, RBD ofrecerá una presentación, en la que se despedirá de los escenarios Anahí, quien en Brasil fue sacada en ambulancia, debido a los espantosos dolores que le causaba una severa infección renal. De igual forma, "El Mago" destacó que el pasado fin de semana, Vicente Fernández junior, hijo de don Vicente, contrajo nupcias con Marina González. La fiesta se realizó en lujosa residencia de Jalisco y el contrayente estuvo acompañado de su mamá Cuquita y tuvo como padrino a su hermano Alejandro, el afamado Potrillo.

También expuso que el actor Alejandro Camacho sigue las recomendaciones hechas por el finado Ernesto Alonso, en el sentido de que uno se debe apegar a los principios de prestancia, permanencia y calidad. Durante el noticiario se destacó la actuación de Sergio "Checo" Pérez en el Gran Premio de Las Vegas, donde ocupó el tercer lugar, lo que le permitió coronarse como subcampeón de la especialidad, algo que ningún piloto mexicano había logrado. No obstante la crisis económica que enfrentamos la mayoría de los mexicanos, todos los comercios, incluidos los de alta gama, se encuentran abarrotados por el Buen Fin, en el que se han gastado miles de millones de pesos. Muchas gracias y recuerde que tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro *Cambiando de Tema*.